



Gottesdienst zum
ERNTEDANKFEST
29. September 2024

Liebe Kirchengemeinde Albrück-Görwihl,



die Kirchengemeinde Albrück-Görwihl hat auch 2024 wieder an die Frauen und Kinder in unserem Frauenhaus gedacht, als es an die Verteilung der diesjährigen Erntedankgaben ging.

Ihre großartige Spende vom diesjährigen Erntedank-Sonntag am 29. September hat vor allem unseren Notvorrat-Schrank wieder aufgefüllt, so dass wir Frauen, die aus akuten Gewaltsituationen heraus in unser Frauenhaus kommen, mit dem Nötigsten versorgen können.

Ihre Spende hat auch die Kinder sehr glücklich gemacht, es gab Schokolade, Nutella, Nüsse und Äpfel.

Es ist wunderbar zu sehen, dass Ihre Erntedankgaben so viel Glück und Freude bei den Frauen und ihren Kindern im Frauenhaus auslösen. Ihre Spende an uns ist da angekommen, wo sie wirklich gebraucht wird ... nicht nur materiell, sondern auch als Geste des Mitfühlens und der Unterstützung.

Es bedeutet uns unendlich viel, Sie alle als eine so verlässliche Größe an unserer Seite zu haben, vor allem auch ihr Mitdenken und ihr Wissen um unser Engagement und unsere Arbeit. Es zeigt uns ihr großes Verständnis für die Situation der Frauen und Kinder und ihre Wertschätzung und Achtsamkeit ihnen und uns gegenüber.

Im Namen des Vereins, des Vorstands, der Kolleginnen und natürlich vor allem der Bewohnerinnen und ihrer Kinder ein herzliches **DANKESCHÖN!**

Wir alle wünschen Ihnen allen einen glücklichen, zufriedenen und insbesondere einen gesunden Herbst!

09. Oktober 2024

Ann-Dorothee Zühlke mit Team, Vorstand und Bewohnerinnen des Frauen- und Kinderschutzhaus Kreis Waldshut e.V.

